

Informationen

bezüglich des Reaktorunfalls in Japan

Hiermit bestätigen wir, dass die Alfru GmbH Industriefrucht keine Rohstoffe oder sonstige Produkte (z.B. Verpackungsmaterial, Prozesshilfsmittel) aus Japan direkt oder über Vorlieferanten bezieht.

Produkte aus Nachbarländern wie z.B. China, Kambodscha, Laos und Thailand sind nach derzeitigem Kenntnisstand nicht betroffen.

Die EU-Kommission hat am 25. März 2011 die Durchführungs-Verordnung (EU) Nr.: 297/2011 mit sofortiger Wirkung erlassen. Danach werden die Behörden veranlasst, Sonderkontrollen für die Einfuhr zu erlassen. Importeure werden darüber hinaus verpflichtet, die Ankunft entsprechender Sendungen zwei Arbeitstage vor der Ankunft zu melden. Betroffen sind Erzeugnisse, die nach dem 11.03.2011 geerntet und/oder verarbeitet wurden und die nach dem 28.03.2011 Japan verlassen haben.

Produkte, die eventuell aus betroffenen Regionen und Ländern kommen, werden auf Radioaktivität untersucht.

Über neue Informationen werden wir Sie umgehend informieren.

Ihre
Alfru GmbH